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24 августа в рамках расширенного заседания Общественного совета при Министерстве
экономики Пензенской области состоялось подписание соглашения о сотрудничестве
между Общественным советом при Министерстве экономики Пензенской области и
Общественной палатой региона.

  

Свои подписи под соглашением поставили Председатель Общественного совета Ольга
Федосеева и председатель Общественной палаты Владимир Подобед.

  

Документом предусмотрено совместное обсуждение экономически значимых для
региона вопросов, участие в проведении общественных экспертиз законопроектов,
работе комиссий, рабочих групп Министерства, проведение совместных мероприятий и
обмен информацией по вопросам, представляющим взаимный интерес.

  

Председатель Общественной палаты Владимир Подобед продемонстрировал большую
заинтересованность в практической реализации соглашения о сотрудничестве, отметив,
что представители Палаты ставят перед собой одни задачи по защите интересов
граждан региона и решению вопросов, направленных на социально-экономическое
развитие Пензенской области и благополучие ее населения.  

  

Обе стороны приняли обязательства не ограничивать сотрудничество соблюдением
только содержащихся в соглашении обязательств, а поддерживать контакты и
принимать все необходимые меры для обеспечения более эффективного
взаимодействия сторон.
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«Условия современности требуют совместного решения важных вопросов
экономического развития региона и общественного контроля за принимаемыми
законопроектами. Эффективность решения этих вопросов напрямую зависит от
взаимодействия государственных органов и общественных институтов
гражданского общества», - подчеркнула председатель Общественного совета Ольга
Федосеева.

  

«Подписание соглашения имеет большое значение для усиления нашей совместной
работы по обстоятельному изучению, глубокой проработке принимаемых решений,
что в свою очередь обеспечит качество регионального законодательства.
Соглашение позволит привлечь к обсуждению важных вопросов развития региона
представителей общественности и бизнес-сообществ», - прокомментировал Министр
экономики Сергей Капралов
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